

ÍMPETUS

El conjunto *Ímpetus* lo crea su director y clavecinista Yago Mahúgo en el año 2004 con el fin de dar difusión a la música antigua siguiendo criterios historicistas. Esto es posible gracias a un grupo de músicos profesionales que cuentan con una brillante preparación en el ámbito de la interpretación de la música de ese periodo y que, además, tocan con instrumentos originales o réplicas de los mismos.

De este modo, la fidelidad a las convenciones musicales de la época, así como la ejecución con unos instrumentos y materiales históricos hacen que el sonido de *Ímpetus* se aleje sustancialmente de lo habitual, acercándose a la idea original del compositor.

El grupo participa de manera asidua en los festivales más importantes de música antigua y es miembro de GEMA ([Asociación de Grupos Españoles de Música Antigua](#)). Su primer disco *Ímpetus Live! In Madrid* ha cosechado fantásticas críticas tanto en España (Melómano de Oro para la revista *Melómano*) como en el extranjero (*Fanfare Magazine*, USA)